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钓鱼交流赛孙建伟摘金

!

晚报记者 李伟 通讯员 张维生 文
1

图

本报讯
'

月
()

日至
'

月
('

日! 河南省第十

二届老年人体育健身大会第九项赛事"""钓鱼交

流赛在许昌长葛金象湾垂钓中心举行 !如图"!周

口队最终捧回两枚金牌#两枚银牌$

此次!代表我市参赛的孙建伟%惠文廷#史结实

&

名老年垂钓高手!均已过花甲之年& 在与来自全

省
(!

支队伍近百名老年选手的较量中! 他们细致

耐心%冷静沉稳!发挥出了应有水平&手竿钓鲫鱼项

目中!孙建伟
'%

分钟钓上
!"#

条!在另一项目"""

手竿钓混合鱼项目中! 孙建伟
*%

分钟钓鱼总重

!&+!

公斤!总成绩位列第
!#

名!获得金牌&据了解!

此次交流赛取前
)%

名选手授予金牌! 其余选手授

予银牌!我市另外两名队员惠文廷%史结实的成绩

分别为第
)!

名%第
)'

名!与金牌失之交臂&

尽管如此!周口队团体成绩仍挺进前
!(

名!获

得优胜奖!再得
!

枚金牌&

王晓玲!

周口气排球还有很长路要走

!

晚报记者 王凯

相对于排球运动! 气排球的知

名度要小一些! 作为我国土生土长

的一项集休闲% 娱乐为一体的群众

性体育运动! 如今备受老年人的青

睐& 在今年的省老健会上!周口女子

气排球代表队与全省多支强队同场

竞技交流& 虽然这支球队没有来得

及经过系统训练! 但是队员们在场

上展现出的永不放弃的拼搏精神 !

赢得了观众的掌声! 也赢得了对手

的尊重&

王晓玲今年
""

岁!是我市女子

气排球代表队的队员兼教练! 对于

队员在老健会上的表现! 她非常满

意& '我们和济源队%平顶山队以及

来自郑州的(火车头)队分在一组$

相比那几个老牌强队! 这个组就属

我们队的实力差$ 比赛一开始!我们

就以
%

比
(

输给平顶山队! 但我们

没有气馁!在和强队交手的过程中!

我们也在不断进步$ 和济源队的比

赛中!我们虽以
!

比
(

惜败!但整场

比赛两队的比分咬得很紧! 队员们

都拼尽全力! 一个球我们可以来回

打六七个回合$ 由于对手赛场经验%

训练配合程度都比我们丰富! 在比

赛僵持的情况下! 这些因素的重要

性就体现出来了! 最终我们没能拼

下对手!有点遗憾$ 总结了前两场比

赛的表现! 我们在与小组最后一个

对手的较量中
(

比
%

取胜! 对于我

们这些平均年龄
""

岁的队员来说!

比赛结果并不重要$ 经过几天的比

赛!我们学到了很多东西!特别是场

上的表现充分体现了气排球运动倡

导的(我幸福%我健康%我快乐)的主

题$ *

王晓玲告诉记者! 气排球的打

法#记分方法与竞技排球基本相同!

由于运动适量#不激烈!适合各个年

龄层的人强身健体& 只是气排球重

量非常小!对场地要求比较严格!需

要在室内进行! 所以场地就成了推

广气排球的制约因素& '去年我们女

子气排球队才有雏形! 很多队员是

我年轻时体校的同学!他们快
)%

年

不打排球了& 其实!气排球运动是一

项讲究配合而不是消耗体力的运

动!比赛时!场上的
"

个人只要一个

人发挥不好! 其他队友就不可能有

发挥的空间! 而这也正是气排球运

动的魅力所在& *
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杨明迪 ! 医学硕

士 ! 中国人民解放军

海 军 总 医 院 眼 科 专

家 ! 河南省近弱视防

治 基 地 特 邀 专 家 "

!,,&

年毕业于第四军

医大学 ! 从事眼科临

床工作
(%

余年 !擅长

多种眼部整形手术 !

以及复杂眼肌手术 "

尤其在青少年近视干

预 # 多种斜弱视治疗

与康复上颇有建树 !

发表论文
(%

余篇 " 医

院为其开设斜弱视专

病门诊 ! 专门进行各

种斜弱视的诊断 #手

术及非手术的治疗 "
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我市近弱视患儿可接受免费诊疗
!!!!!!#

月
"

日! 中国海军总医院眼科专家杨明迪将来

我市眼科医院举行大型公益诊疗活动!帮助我市广大

近弱视患儿解决视力难题& 对此!我们就广大近弱视

患儿家长所共有的疑惑对杨主任做了一个专访&

孩子近视度数不断增长#怎么办$

杨明迪%孩子近视不容忽视#要矫正
控制双管齐下

由于日常生活中过多地接触电子产品!刚刚
!!

岁

的金华!化名"小朋友就已经近视
)%%

度了& 金华妈妈

为此很是着急+'去年带他配眼镜的时候! 还只有
("%

度!感觉近视度数不高!就没太在意& 谁知道!前几天

去检查!一下子就涨到
)%%

度了&这可怎么办,*针对家

长的担心和疑惑! 杨明迪主任告诉她 +'孩子一旦近

视!如果仅仅佩戴框架眼镜!近视度数还会以每年
#"-

!"%

度的速度增长& 所以!孩子近视了!绝对不可以掉

以轻心!要阻止度数增长!必须矫正控制双管齐下& *

控制近视发展# 让孩子重获好视力#

杨主任有奇招
针对金华小朋友的视力情况! 杨主任为他制订了

一套近视矫治方案!其中 !主要运用了目前国际上最

先进的近视矫治技术"""角膜曲率复原技术& 角膜曲

率复原技术在欧美已有
&%

多年的历史!是目前国际上

最先进有效的非手术矫治近视的技术& 这是一种非手

术物理性质的矫治近视技术&

杨主任解释说!人的角膜就是一个圆形球体!由于

睫状肌疲劳压迫眼球!使圆形的眼球变为椭圆!角膜的

曲率和弧度就发生了改变! 图像无法在视网膜上形成

聚焦点!看东西就是模糊的&非手术角膜曲率复原技术

就是通过物理的作用! 让原本椭圆形的眼球重新恢复

成正圆形!使角膜的曲率和弧度重新复原!这样图像就

又能正确地在视网膜上完成聚焦了! 短时间内就能将

近视矫正过来&也正是通过改变角膜曲率!这项技术可

以有效地控制眼轴的继续拉长!从而!在短时间内就可

以控制眼睛度数!防止度数继续增长&这样才可以在矫

正孩子视力的同时!达到很好地控制作用&

一周前!金华妈妈带着金华小朋友让杨主任复查&

复查结果让她喜出望外+'真没想到! 杨主任的治疗方

法这么神!自上次找杨主任诊疗已经过去大半年了!孩

子这段时间里从没有戴过眼镜!看远看近都很清晰!最

主要的是这么久了! 度数都没有增长& 这下我可放心

了, *
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岁的马宇!化名"小朋友患有先天性弱视!视力

只能达到
%+(

& 多年来!孩子家长一直带他四处求医!

但是见效并不明显!视力提升十分微弱& 孩子妈妈心

灰意冷+'难道弱视真的治不好吗- 孩子这么小!今后

怎么办- *

杨明迪!弱视完全可以治愈"选对治
疗方法是关键

在对马宇的视力做了全面检查后!杨主任发现孩

子还患有近视!情况比较复杂& 针对马宇小朋友的视

力情况!杨主任为他制订了一套综合训练方案!让孩

子在接受视功能训练的同时!进行视力矫正& 在经过

一个多月的坚持治疗以后!马宇小朋友在视力检查的

过程中!轻轻松松就达到了
!+%

&

当我们问及弱视的治疗方法时! 杨主任摇摇头

说+'弱视的治疗方法不能一概而论!因为每个孩子的

视力情况都不一样!治疗的方法也要因人而异!最关

键的是要找到适合每个孩子的具体治疗方法!这样才

能以最快的速度将孩子的弱视从根本上治愈& *

我们了解到!作为青少年弱视治疗领域的权威专

家!杨主任掌握了丰富的医学知识!拥有高超的医疗

技能!以及
(%

多年的治疗经验!同时他有自己独特有

效的治疗方法& 自从他投身医生这个神圣的职业以

来!杨主任治愈了成千上万的弱视患者& 他一向本着

'治病治本*的理念为患者医治!采用综合治疗的方法

对患者眼部的各部位细胞和视功能进行相应的刺激

和调节!从而!激活弱视患者眼部未发育完全的细胞!

完善视功能!达到从根本上治愈弱视的效果&
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为了帮助更多的孩子摆脱近弱视的困扰" 周口眼科医
院特邀杨明迪主任于

#

月
"

日到我市举行义诊活动# 此次
活动受到了世界眼科基金会中国分会的高度重视" 将由世
界眼科基金会中国分会联合河南省近弱视防治基地以及周
口市眼科医院针对近弱视青少年开展#现开通公益热线"近
弱视孩子可通过电话报名"可免挂号费$检查费$专家诊疗
费"仅限

!%%

名#提前报名预约的患者可在义诊当天优先接
受杨明迪主任的诊疗#

近视报名电话$

234567892288

弱视报名电话$

234567892244

5222344222

报名地址$新建路与八一大道交汇处向西
+22

米周

口市眼科医院眼视光科


